



Neues Kolleg für Sozialpädagogik ab September 2015

SALZBURG. Im September fällt der Startschuss für das berufs begleitende Sozialpädagogische Kolleg am Ausbildungszentrum der Caritas – Schule für Sozialbetreuungsberufe (SOB). Damit wird in Salzburg erstmals eine perfekt auf Erziehungs-, Entwicklungs- und Integrationsaufgaben für Kinder und Jugendliche zugeschnittene Schulform im so-

zialpädagogischen Berufsfeld angeboten. Die intensiv praxisbezogene Ausbildung reagiert auf die steigende Nachfrage an Sozialpädagoginnen und -pädagogen im Bundesland Salzburg. Voranmeldungen sind ab sofort möglich. Darauf freuen sich Caritas-Direktor Johannes Dines (im Bild links) und SOB-Direktor Franz Promberger.



BILD: CARITAS SALZBURG